

INFORMATION

Tag der offenen Tür im sanierten Kindergarten Stadt

Am 14. August 2023 startet der Schulalltag im frisch sanierten Kindergarten Stadt

Der älteste Kindergarten Frauenfelds (Baujahr 1888/89) erstrahlt im neuen Glanz. Zwar waren im Laufe der Jahre wurden immer wieder kleinere Sanierungsarbeiten vorgenommen worden, die letzte Aussenrennovation lag aber bereits mehr als 50 Jahre zurück. Aus diesem Grund wurde das Frauenfelder Architekturbüro Antonioli+Huber+Partner AG im Jahr 2020 mit der umfassenden Innen- und Aussensanierung des Kindergartens in der Spannerstrasse beauftragt.



Nach knapp einem Jahr Bauzeit kann sich das altherwürdige Gebäude nun sehen lassen und konnte am Tag der offenen Tür am 12. August bestaunt werden. Zahlreiche Besucherinnen und Besucher, darunter viele ehemalige Kindergärtlerinnen und Kindergärtler, nutzten die Chance, den Kindergarten von innen und aussen zu begutachten. Auch einige Kinder, die am 14. August ihren Schulalltag im Kindergarten Stadt beginnen, warfen am Wochenende schon einmal einen Blick darauf.

Der Schulpräsident, Andreas Wirth, der Abteilungsleiter Betrieb, Markus Herzog, Sachbearbeiter Abteilung Betrieb, Roman Schäfli sowie der leitende Architekt, Roland Wittmann erteilten den interessierten Anwesenden in lockerer Atmosphäre Auskunft über das sanierte Gebäude.

Nach einem Jahr im Provisorium freuen sich die Kindergärtnerinnen und Kindergärtler auf den Start in dem mit viel Liebe eingerichteten Kindergarten Stadt.

Weitere Informationen finden Sie unter www.schulen-frauenfeld.ch.

